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TI 'conecta' Axtel con Alestra a un año de la fusión (El Financiero 27/02/17)  ITZEL CASTAÑARES 
icastanares@elfinanciero.com.mx  Lunes, 27 de febrero de 2017  En el 4T16, su negocio empresarial sumó ingresos por
243 mdp desde 39 mdp de 2015.  Integra servicios con mayor velocidad y mejora precios en paquetes básicos.     A un
año de la fusión con Alestra, Axtel consolidó su área de Tecnologías de la Información (TI) y renovó ofertas tanto para
empresas como para los clientes de la división residencial con planes que integran una mayor velocidad en internet y
servicios ilimitados.     Además, el grupo logró que su paquete de servicios básicos sea uno de los más baratos del
mercado, entre una oferta total de seis, en el que integra llamadas locales, larga distancia internacional y a celulares de
manera ilimitada, con una gama estándar de velocidades de bajada de datos.     En paquetes que incluyen TV de paga,
brinda cinco planes con el segundo costo más barato por televisor adicional.     La nueva empresa que preside Álvaro
Fernández Garza y que consolida en los resultados de Alfa, ha tenido en el negocio de TI la clave para concretar de
forma exitosa la unión de ambos corporativos y compensar el debilitamiento del negocio de la división gobierno, afectada
por los permanentes recortes del gasto público.     Alestra ha sido una firma pionera en los servicios de TI, fortaleza que
se conjuntó con la experiencia de Axtel en el mercado masivo (servicios fijos a hogares) y de gobierno.     Así, a un año de
distancia esto se refleja en el peso que tiene en sus ingresos, pues el segmento empresarial y de gobierno (consolidan
juntos) representan el 80 por ciento de la facturación de la firma, frente a un 20 por ciento de la división del mercado
masivo.     En el cuarto trimestre de 2016, los ingresos de la división TI en el segmento empresarial sumaron 243 millones
de pesos, desde los 39 millones de igual lapso de un año antes, lo que, de acuerdo con expertos, compensó la caída de
19 por ciento del segmento de gobierno.     A nivel consolidado, los ingresos de Axtel se incrementaron 34 por ciento
mientras que el flujo operativo se elevó 119 por ciento comparado con el último trimestre de 2015.     Alik García, analista
de Intercam, consideró que la expectativa del mercado de TI, ante la demanda de procesamiento y almacenamiento de
datos, es llegar al nivel del mercado de servicios fijos.      Para el experto, Alestra con Axtel va encaminado a captar ese
mercado pues Axtel es líder de este segmento en México.     "Si conjugas voz fija y servicios de cable, el mercado
potencial de TI es tan grande como estos dos juntos. Axtel tiene una buena posición empresarial dada la fusión y vemos
una buena recepción del mercado, pues la demanda de tecnologías de información viene creciendo, se están buscando
servidores en México porque la gran mayoría de los servicios que almacenan datos están en Estados Unidos, por lo
que los servicios de ese tipo en el país se están posicionando mejor", agregó García.     Al cumplirse el primer aniversario
de la fusión, Felipe Canales se despidió de la dirección de finanzas tras siete años de estar al mando, un movimiento que
formaría parte de la nueva maniobra de la firma para mejorar su estructura financiera frente a un entorno complicado.    
Para García la estrategia de Axtel está integrada a la maniobra que su holding Alfa tiene proyectada para este año,
incluida una menor inversión y venta de activos. Esto, para evitar problemas que un futuro les impida concretar proyectos
de importancia.     Rodrigo Alfaro, CEO de 9Capital, señaló que con el plan de venta de activos de Axtel (del cual no ha
dado detalles) se buscaría desarrollar una maniobra similar a la que emprendió Cemex el año pasado con la desinversión
de propiedades para mejorar su estructura financiera y generar más flujo operativo.     "Esta nueva estrategia la
debieron implementar desde hace un año, pero se quedaron estancados esperando a que Alestra diera resultados
positivos y no sucedió por completo. Con la reestructura buscarían reducir la deuda para recuperarse en utilidades", agregó
el directivo de 9Capital.
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